

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Oktober 2007

Nr. 2007/1723

Verein für alpine Kulturpflanzen, v.d. Peer Schilperoord, 7492 Alvaneu: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Studie über alte Kulturpflanzen 2008 – 2010

1. Erwägungen

Der Verein für alpine Kulturpflanzen, v.d. Peer Schilperoord, Alvaneu, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Studie über alte Kulturpflanzen der Schweiz. Zurzeit werden diese Landsorten agronomisch beschrieben und auf Resistenzen getestet. Zur Vorgeschichte der erhaltenen Sorten ist leider relativ wenig bekannt und diese Lücke möchte der Gesuchsteller durch spezielle Recherchen in Kantonsbibliotheken, Archiven, landwirtschaftlichen Schulen und in Herbarien schliessen. Diese Studie wurde bereits im Kanton Graubünden durchgeführt und wird nun auf die weiteren Kantone ausgedehnt. Die Aufwendungen für dieses Projekt belaufen sich auf Fr. 144'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein für alpine Kulturpflanzen, v.d. Peer Schilperoord, Alvaneu, ist ein Projektbeitrag von Fr. 4'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.1.1 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" wie folgt anzuweisen:
- 2.1.2 Die 1. Tranche von Fr. 2'000.-- ist nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zu überweisen.
- 2.1.3 Die 2. Tranche von Fr. 2'000.-- ist nach Abschluss der Studie und nach Vorlage eines Schlussberichtes sowie eines Einzahlungsscheines auszuführen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für Landwirtschaft

Verein alpine Kulturpflanzen, Peer Schilperoord, Hauptstrasse 16, 7492 Alvaneu Dorf